

Wandertag 2009

Der für das Frühjahr vorgesehene Wandertag von Studenten des Fachbereichs musste aus organisatorischen Gründen auf das Herbstsemester verlegt werden und fand erst am 21. 10. 2009 statt.

Diese Verlagerung wurde nun genutzt, um den Studienanfängern eine zwanglose Gelegenheit zu bieten, sich untereinander, mit Lehrenden des Fachbereichs und auch ihren Studienort Wernigerode aus einer speziellen Perspektive kennenzulernen.

In bewährter Organisation von Prof. Dr. Günther ging es bei zum Glück besten Wetter von der Hochschule aus über den Armeleuteberg durch das Christianental zum Hotel-Restaurant „Am Schlospark“, dem ehemaligen Schützenhaus. Dort wartete eine Rast mit Bratwurst und Bier (oder Ersatzgetränk).

Herzlichen Dank dem Wirtsehepaar Krause.

Die nachfolgenden Bilder vermitteln einen Eindruck von diesem Tage, der, auch unterstützt vom mitwandernden Dekan Prof. Dr. Zimmermann, gewiss das Zusammengehörigkeitsgefühl gefestigt und die Bindung an die Hochschule Harz gefördert hat.



